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自分は沖縄平和行進に初めて参加しました。今回は本土復帰 50周年目の節目の年とい

うことですごく重要な平和行進だったと思います。 

 

平和行進に参加して「頑張れ」と声をかけて手を振ってくれる人や、逆に「沖縄県民の

問題だから出ていけ」と自分達の運動に反対する人がいてたくさんの人の意見が飛び交う

場所だなと感じました。様々な意見がありますが、平和な日本を作るためには自分達がこ

の 4日間で学んだことを周りに伝え行動し続けることが大切だと思います。 

 

今回参加して全港湾のたくさんの仲間達がいるという安心感、そしてどこにも負けない

団結力を感じました。何も分からない自分に経験者の方が優しく教えてくださり充実した

4 日間を過ごすことができました。 

 

また参加できる機会があれば是非また参加して今度は経験者の立場で若い人などを引っ

張って行きたいです。貴重な体験をさせていただき本当にありがとうございました。 

 

 


